

Weiterbildung zum Wundexperten nach ICW: Erfolgreicher Abschluss für unsere Fachkräfte

Am 6. Mai 2024 startete das Klinikum St. Elisabeth in Zusammenarbeit mit Campus Medicops einen Weiterbildungskurs zum "Wundexperten nach ICW". Insgesamt 14 engagierte Fachkräfte aus verschiedenen Bereichen und Kliniken nahmen an diesem umfassenden Lehrgang teil.

Nach mehreren Monaten intensiven Lernens haben alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihr Wissen rund um die professionelle Beurteilung und Versorgung chronischer Wunden erweitert und wertvolle Kompetenzen in der Prävention erworben. Mit dem erfolgreichen Abschluss der Prüfung und der Erfüllung zusätzlicher Zulassungskriterien sind sie nun berechtigt, die weiterführende Qualifikation zum „Fachtherapeut Wunde ICW“ zu erwerben.

Wir sind stolz darauf, dass Weiterbildung bei uns am Klinikum einen so hohen Stellenwert hat – zum Wohle unserer Patientinnen und Patienten.

Die Pflegedirektion gratuliert herzlich zu diesem Erfolg!

